

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 3 TA 2018/2019**

17711062 - MUCHAMMAD ARFADA AWALY

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
HEMATROKIT	
HEMOGLOBIN	persiapan alat kurang lengkap dan tidak cek kebersihan, sisa spesimen dipipet
Injeksi Intravena	tidak meregangkan kulit saat injeksi, tidak aspirasi dahulu
Komunikasi	baik memperkenalkan diri Ahmad... akan lebih baik jika dr ahmad dr yg bertugas hari ini.. identitas pekerjaan lebih baik buat dalam pertanyaan terbuka.. mahasiswa y mbak? diganti dengan aktifitas sehari-hari apa y mbak ratih ? demam onset karakteristik yg meringankan... ok.. yg memberatkan ? ax sistem buat pertanyaan terbuka... gak ada sesak napas y mbak... apakah ada sesak napas? jangan buat pertanyaan dalam bentuk pernyataan y de... hilangkan kalau boleh tahu... baik mencoba resume dan konfirmasi... baik sudah menyebut nama pasien mbak ratih.. bukan hanya mbak nya.. catatan lebih lengkap y de..
Pemasangan Infus	Tidak mempersiapkan alat dan bahan. Setelah jarum masuk vena, ditinggal ambil selang infus. Bila dilakukan pada pasien, darah pasien akan memancar. Cairan infus tidak mengalir.
Pengecatan Gram / ZN	labeling untuk kassus TB masih salah, preparat dalam wadah POT tidak langsung ditutup, preparat pengecatan belum benar-benar menguap. jangan terburu-buru/ tergesa-gesa agar tindakan yang dilakukan tepat dan benar.
Pungsi Vena	ic baik/ belum menyiapkan plester, belum memberi label vial tempat darah,tidak mengencangkan jarum pada spuit/ sudah mencuci tangan sebelum dan sesudah tindakan serta memakai sarung tangan yang sesuai/ sudah memilih vena tempat injeksi dan melakukan upaya memperbesar vena hanya seharusnya ditentukan dulu lokasinya baru di perbesar venanya dengan menggenggam dll/ torniket dipasang baik/ desinfeksi sudah tetapi saat akan ditusuk dengan spuit lokasi yang sudah didesinfeksi disentuh berkali2 dengan tangan yang sudah menggunakan spuit (pasien sangat beresiko untuk flebitis kalau begitu)/ posisi penusukan baik, teknik injeksi juga baik, saat melepas jarum juga baik/ tidak memberi label sampel serta tidak menghomogenisasi darah yang sudah diambil/
Refleks Patologis dan GCS	gcs hanya 1 yg benar (pemberian stimulus nyeri yg benar, lihat dan nilai semua respon sekaligus), jika tau ada masalah pada GCS dan atau refleks patologis maka rujukalah/konsulkan/ px lanjutan
SEDIAAN APUS DAN PENGECATAN WRIGHT	identitas masih kurang yaitu tidak menuliskan no RM pasien. profesionalisme: kurang rapi, tidak mengembalikan penjepit ke rak.